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民進党・市民連合

★　

陳
情
を
趣
旨
採
択

　

3
月
か
ら
継
続
審
査
と
な
っ
て
い

た
「
市
長
選
挙
と
市
議
会
議
員
選
挙
の

統
一
選
挙
実
施
に
関
す
る
陳
情
」
に
つ

い
て
私
た
ち
会
派
は
、
こ
れ
ま
で
採
択

か
趣
旨
採
択
か
を
検
討
し
て
き
ま
し
た

が
、「
趣
旨
採
択
」
の
立
場
で
臨
み
ま

し
た
。

　

今
後
、
こ
の
陳
情
の
思
い
を
具
体
的

に
実
施
す
る
べ
く
「
議
会
自
ら
の
解

散
」
の
発
議
な
ど
を
含
め
て
精
力
的
に

協
議
を
進
め
て
い
き
ま
す
。

★　

緑
跨
線
橋
工
事　

全
面
通
行
止
め
も

　

中
央
イ
ン
タ
ー
チ
ェ
ン
ジ
の
建
設
は
、

32
年
度
の
完
成
を
見
込
ん
で
い
る
こ
と

か
ら
緑
跨
線
橋
の
拡
幅
工
事
に
つ
い
て

市
長
の
見
解
を
求
め
ま
し
た
。

　

緑
跨
線
橋
の
拡
幅
工
事
に
つ
い
て
市

長
は
、
全
面
通
行
止
め
を
前
提
と
し
、

供
用
開
始
前
に
工
事
を
完
了
す
る
必
要

が
あ
る
こ
と
を
示
し
ま
し
た
。

★　

福
祉
避
難
所
に
都
市
ガ
ス
供
給

　

豊
川
コ
ミ
セ
ン
は
、
大
規
模
改
修
工

事
で
福
祉
避
難
所
に
な
り
ま
す
が
、
給

湯
暖
房
を
現
在
の
灯
油
と
プ
ロ
パ
ン
ガ

ス
か
ら
都
市
ガ
ス
に
変
更
す
る
こ
と

は
、
避
難
所
の
機
能
強

化
に
つ
な
が
ら
な
い
こ

と
を
指
摘
。

　

市
側
は
、
都
市
ガ
ス

復
旧
ま
で
の
解
析
を
し

て
い
な
い
と
し
ま
し
た
。

★
人
工
芝
サ
ッ
カ
ー
場

　
　

平
成
30
年
度
供
用
開
始
目
指
す

　

緑
が
丘
サ
ッ
カ
ー
場
の
改
修
は
、
現

在
の
南
側
ピ
ッ
チ（
競
技
場
）を
残
し
、

北
側
ピ
ッ
チ
に
、
人
工
芝
に
よ
る
二
面

を
整
備
す
る
事
が
明
ら
か
に
な
り
、
30

年
度
に
供
用
開
始
を
目
指
す
と
の
答
弁

が
あ
り
ま
し
た
。

　

昨
年
度
か
ら
試
行
と
し
て
配
置
さ
れ

て
い
る
「
学
校
図
書
館
司
書
」
は
、
28

年
度
4
名
増
員
し
て
、
6
名
体
制
で
10

小
学
校
に
配
置
さ
れ
る
事
と
な
り
ま
し

た
。
さ
ら
に
、
今
後
全
て
の
小
学
校
に

配
置
で
き
る
よ
う
協
議
し
て
い
く
と
の

考
え
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

★
総
合
開
発
特
別
委
員
会
の
質
疑

　

こ
の
委
員
会

で
、
再
編
交
付

金
の
活
用
事
業

と
空
港
経
営
改

革
に
つ
い
て
取

り
上
げ
ま
し
た
。
特
に
、
新
千
歳
空
港

を
は
じ
め
と
す
る
民
間
委
託
に
つ
い

て
、
運
営
主
体
が
国
か
ら
民
間
に
変
わ

る
こ
と
に
よ
る
「
リ
ス
ク
想
定
と
回

避
」
が
問
題
で
あ
り
、
ま
た
、
市
と
し

て
の
民
間
委
託
の
可
否
判
断
と
住
民
合

意
に
つ
い
て
た
だ
し
ま
し
た
。

　

理
事
者
か
ら
は
、「
リ
ス
ク
想
定
を

今
後
ま
と
め
た
い
。
民
間
委
託
へ
の
可

否
判
断
は
、
年
内
ま
で
に
明
ら
か
に
す

る
。
住
民
の
意
見
の
取
り
ま
と
め
は
、

ス
ケ
ジ
ュ
ー
ル
を
示
し
、
広
く
市
民
の

合
意
を
得
る
よ
う
取
り
組
む
」
と
の
判

断
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

★　

集
団
回
収
事
業
の
効
果
を
検
証

　

27
年
度
の
集

団
回
収
に
お
け

る
資
源
重
量
は
、

6
千
5
6
4
t

と
な
り
取
組
み

の
効
果
は
、
非
常
に
大
き
い
と
の
検
証

結
果
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　

昨
年
度
の
効
果
を
踏
ま
え
、
集
団
回

収
団
体
を
増
や
す
こ
と
や
回
収
量
の
目

標
数
値
を
設
定
す
る
な
ど
全
市
的
な
取

組
み
と
な
る
よ
う
啓
発
と
周
知
を
た
だ

し
、
さ
ら
な
る
幅
広
い
対
応
を
求
め
ま

し
た
。

　

市
側
は
、
回
収
団
体
数
は
微
増
で
あ

る
が
、
今
後
、
周
知
活
動
を
継
続
し
、

増
加
の
取
組
み
を
進
め
た
い
と
の
考
え

を
示
し
ま
し
た
。

今
議
会
を
振
り
返
っ
て

一
般
質
問（
小
山
征
三
議
員
）

小山征三　議員

１　政治姿勢

⑴　中央インターチェンジについて

⑵　まちかどミーティングについて

⑶　地方創生地域コミュニティ活性

化支援事業について

２　防災対策

⑴　震災対策について

⑵　豪雨対策について

一
般
質
問（
岩
田　

薫
議
員
）

西
野
茂
樹
議
員
の
質
疑

松
尾
省
勝
議
員
の
質
疑

過去の震災 復旧日数
94日
39日
42日
54日

阪神・淡路大震災（1995）
新潟県中越地震（2004）
新潟県中越沖地震（2007）
東日本大震災（2011）

都市ガスの復旧状況の比較

岩田　薫　議員

１　緑ヶ丘運動公園
⑴　サッカー場の改修について
⑵　運動公園の全体計画について

２　都市公園整備
⑴　公園トイレ一部廃止の影響について

３　教育行政
⑴　学校図書館司書の
　配置について

４　安全・安心なまちづくり
⑴　熊本地震の影響について

５　町内会活動について
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